

## Jausenboxen für die Taferlklassler

**HÖFLEIN** / Abfallvermeidung und Umwelterziehung beginnt bereits bei den Kleinsten. Die Vorschulkinder der Gemeinde Scharndorf haben daher vorige Woche beim Schnuppertag in der Volksschule Höflein umweltfreundliche Jausenboxen vom GABL durch Bürgermeister Hubert Zwickelstorfer überreicht bekommen. Die Jausenboxen sind wiederverwendbar und bieten genug Platz für eine abfallarme, gesunde Jause.



*Im Bild v. l.: Direktorin Gertrude Thurner, Lehrerin Renate Zwickelstorfer-Herl und Scharndorfs Bürgermeister Hubert Zwickelstorfer mit den Schulanfängern aus Scharndorf, die sich über die Jausenboxen freuten.*

FOTO: ZVG